

# Mertendorf erhält zentrale Kläranlage

**Mertendorf/Eisenberg.** Die etwa 160 Einwohner der Gemeinde Mertendorf erhalten eine zentrale Kläranlage für ihr Dorf. Die Bauarbeiten im Auftrag des Zweckverbands des Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung (ZWE) haben bereits begonnen. Mit der zentralen Abwasserentsorgung soll künftig das Klären von Abwasser in dezentralen Anlagen auf den privaten Grundstücken entfallen.

Zum Bau der Kläranlage wird es am Donnerstag kommender Woche, 28. April, um 18 Uhr eine Einwohnerversammlung in Mertendorf geben. Darüber hat gestern die ZWE-Geschäftsleiterin Ute Böhm informiert. am